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O Vereador ANICETO FAC|ONE, no uso de suas
prerrogalivas parlamentares, etc. I

lndiCa ao Excetentíssimo prefeito ADEMTR MAscHtO, as providências
que se fizerem necessárias junto ao setor competente da municipalidade, no sentido de
realizar a reforma do Campo de Bocha do Jardim Morumbi.

A bocha é um esporte tradicional, que promove os encontros aos fins de tarde,
finais de semana, sendo de grande apreço à população. Sendo assim, objetivando
atender algumas sugestões, pedidos, dos frequentadores do campo faz-se necessário a
reforma do mesmo, vez que, as tabuas que dão forma e delimitam o Émpo de bocha
estão com grandes avarias, rachadas e em processo de decomposição haja vista estar
em contato com as intempéries climáticas.

lmportante ressaltar ainda que, referido campo é muito frequentado e está a muito
tempo sem receber melhorias.

Daí a razáo da presente propositura que está a merec€r a atenção do Executivo
Municipal.

Sala das Sessões Dr. João Alfredo do Amaral Ribeiro,
07 de junho de 20'18
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